



COMUNICADO

British Columbia, Canadá, Aprueba Systems Approach para Carozos Chilenos

Una buena noticia recibieron los productores y exportadores de carozos chilenos con destino a British Columbia en Canadá.



06 de agosto de 2022.- Después de un proceso de negociación entre el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) y la Organización Nacional de Protección Fitosanitaria (ONPF) de Canadá (Canadian Food Inspection Agency), finalmente se aprobó la alternativa de exportar frutos de carozo a British Columbia con una inspección fitosanitaria (Systems Approach) como alternativa a la fumigación de Bromuro de Metilo.

El documento establece las diferentes medidas independientes que se utilizarán en el proceso de certificación para entregar el nivel adecuado de seguridad fitosanitaria contra *Cydia molesta*.

El alcance de este protocolo considera las siguientes especies:

- Durazno (*Prunus pérsica*),
- Nectarin (*Prunus pérsica* var. *Nectarina*),
- Ciruela (*Prunus domestica*, *Prunus salicina*),
- Plumcot o Pluot (*Prunus domestica* x *Prunus armeniaca*),
- Damasco (*Prunus armeniaca*).

Ver el documento completo aquí:

https://newsflash.asoex.cl/userfiles/file/0584D_Systems_Approach_frutos_de_carozos_a_British_Columbia.pdf